

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
29.05.2024

einfach sagenhaft – Der Blick auf 2025

Die Vorbereitungen für „875 Jahre Schwarzenberg“ im Jahr 2025 haben längst begonnen.

Nach mehreren Beratungsrunden im Kulturbeirat, der Lenkungsgruppe Stadtmarketing sowie im Stadtrat trafen sich am 21.05.2024 erstmals die 5 Arbeitsgruppen

-  Zukunft und digitaler Wandel
-  Beleben und Netzwerken
-  Aktivieren und Genießen
-  Gedenken und Erinnern
-  Kunst und Kreativität

zum Kennenlernen und ersten Austausch im Rathaus.

Vereine, welche 2025 besondere Veranstaltungen planen, die mit in das Festjahr eingebunden werden sollen, können sich gern melden.

Die Veranstaltungen werden über das Festjahr 2025 thematisch verteilt. Jeder Monat wird ein bestimmtes Motto und viele, dazu passende Veranstaltungen haben. Dies hat den Vorteil, dass über das gesamte Jahr zahlreiche abwechslungsreiche Angebote für Gäste und Einheimische bestehen, welche sich nicht nur auf eine einzelne Festwoche konzentrieren.

Die traditionellen Veranstaltungshighlights der Stadt werden natürlich ebenso mit eingebunden, wie Veranstaltungen der Vereine und weiterer Institutionen.

Ergebnis wird ein prall gefüllter Jahreskalender sein – mit Altbewährtem, aber auch besonderen Neuerungen.

Doch bis dazu mehr verraten wird, werden die AG´s die Ideen zunächst noch weiter ausbauen.

In den Arbeitsgruppen arbeiten Vereinsvertreter, soziale Träger, Schulen, Künstler, Ehrenamtler, Unternehmer und viele mehr Hand in Hand. In monatlichen Treffen mit dem Projektmanagement in der Stadtverwaltung werden dann die Arbeitsergebnisse und Ideen vorgestellt und die Weiterarbeit besprochen. Natürlich gibt es auch zahlreiche Aufgaben in dem Rahmen, die direkt in der Stadtverwaltung anfallen, vorbereitet und organisiert werden.

Man darf gespannt sein, welche kreativen und besonderen Ideen das Jubiläumsjahr begleiten werden. Über die konkreten Planungen wird entsprechend dem Arbeitsfortschritt fortlaufend informiert.

